

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PARIS, LE 11 OCTOBRE 2022



UNE SECONDE RENTRÉE POUR L'ÉCOLE DU TOIT !

Après une première rentrée réussie en janvier, L'École du Toit poursuit son développement comme prévu avec l'ouverture, entre septembre et octobre, de 6 nouvelles classes.

Un premier succès pour l'École du Toit



Lancée en début d'année par Asturienne, L'École du Toit a été inaugurée en région parisienne, à Champs-sur-Marne ainsi que dans les Hauts-de-France à Roubaix Lille-Métropole.

Ces deux premières classes ont permis d'accueillir une dizaine d'élèves chacune pour les former au « **Titre Professionnel Couvreur Zingueur** ». Pour chaque jeune apprenti, une entreprise se mobilise pour compléter sa formation sur chantier en alternance.

Grâce au succès de ces deux premières classes, Asturienne poursuit le développement de L'École du Toit comme le prévoyait sa feuille de route. Ainsi, entre septembre et octobre, ce sont 6 nouvelles classes qui ont vu le jour et qui viennent compléter le dispositif.

6 nouvelles classes pour former des couvreur-zingueurs

L'École du Toit s'étend en France. Pour cette rentrée ce sont les villes de Roubaix Lille-Métropole (59), Plérin (22), Montrouge (92), Évreux (27), Marly-les-Valenciennes (59) et Pont-à-Mousson (54) qui bénéficient de la présence de l'école. Toujours en appui sur des CFA structurés, L'École du Toit accueille de 10 à 15 jeunes dans chacune de ses classes pour un parcours d'un an en alternance.

L'École du Toit remplit 3 objectifs principaux :

- **Rendre ces métiers plus attractifs** pour les jeunes, les valoriser et les faire connaître ;
- **Accompagner et aider les entreprises** à trouver de la main-d'œuvre qualifiée en facilitant la **mise en relation** entre les entreprises de couverture, clientes d'Asturienne, et les jeunes ;
- **Nouer des partenariats pérennes** avec des centres de formation qualifiés partout en France et enrichir le programme d'un module autour de la rénovation énergétique



En complément de la formation au titre professionnel couvreur-zingueur, les apprentis disposent d'un module complémentaire pour comprendre et appréhender les enjeux énergétiques d'aujourd'hui et de demain et les différents matériaux et solutions d'isolation par la toiture.

« Les premières classes nous ont prouvé toute la pertinence de notre dispositif et son utilité. Les entreprises sont satisfaites de pouvoir compter sur de jeunes apprentis motivés et pris en main par une structure forte. Les jeunes découvrent une formation qui leur ouvre les portes d'une profession passionnante. Pour nous, c'est vraiment une relation gagnant-gagnant qui s'est installée avec le concours des CFA partenaires », indique Olivier Royer, Directeur Général Asturienne

Asturienne prévoit déjà l'ouverture, dès janvier 2023, de nouvelles classes dans de nouvelles régions.

Téléchargez le communiqué de presse et les visuels sur le site www.clccom.com

À propos d'Asturienne

Présente sur le marché depuis plus de 165 ans, Asturienne est intégrée à Saint-Gobain Distribution Bâtiment France depuis 1999. Le réseau Asturienne est composé de 60 points de vente présents partout en France et compte 500 collaborateurs. L'enseigne est spécialiste de la couverture, et l'un des principaux acteurs sur l'offre en zinc. Elle est notamment leader sur le marché français de la distribution des fenêtres de toits et des métaux non-ferreux. www.asturienne.fr

À propos de Saint-Gobain Distribution Bâtiment France

Saint-Gobain Distribution Bâtiment France (SGDB France), filiale du Groupe Saint-Gobain, est le premier distributeur de matériaux de construction en France, au service des professionnels et de ceux qui s'investissent dans l'amélioration de leur habitat. Ses principales enseignes sont POINT.P, Cedeo, Asturienne, PUM, SFIC, La Plateforme du Bâtiment, Dispano, Panofrance, CLIM+ et CDL Elec. Grâce à ces dernières, Saint-Gobain Distribution Bâtiment France dispose d'un réseau de plus de 2 000 points de vente à travers l'hexagone.

Pour compléter son offre, SGDB France a lancé La Maison Saint-Gobain (lamaisonsaintgobain.fr), une plateforme d'inspiration, de conseils et de services pour accompagner les particuliers de A à Z dans leurs projets d'aménagement et de rénovation pour un habitat plus confortable, plus sain et plus responsable.

carrieres.sgdb-france.fr

